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EN LA VISPERA DE LA CONSULTA SOBRE EL DESTINO DEL NUEVO
AEROPUERTO EL DÓLAR TOCÓ LOS 20 PESOS PARA CERRAR EN 19 5

Y LOS MERCADOS ESTUVIERON VOLÁTILES LÍDERES DEL SECTOR
FINANCIERO MANIFESTARON SU PREOCUPACIÓN Y SE RESINTIÓ
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HERALDODEM EXICO COM MX

La incertidumbre por el futuro de
la construcción del Nuevo Aero

puerto Internacional de México
NAIM se desarrolla bajo un es

cenario de números rojos en los
mercados financieros

Los últimos datos de la jornada
de este miércoles a unas horas
de iniciar el reféndum del mega
proyecto aeroportuario señalaron
que la moneda nacional se de
preció frente al dólar a niveles de
19 53 pesos su peor nivel desde
el 3 de julio

También afectó al sector aero

portuario que cotiza en la Bolsa
Mexicana de Valores con caídas
de hasta 4 6 por ciento

La razón es que Andrés Manuel
López Obrador está aun paso de
concretar una de sus propuestas
de campaña aún sin ser nombra
do jefe del ejecutivo cancelar el
nuevo aeropuerto

La consulta ciudadana inicia

hoy a las 8 de la mañana y deter
minará si se detiene o se queda el
NAIM que se construye en Texco
co que tiene una inversión de 13
mil 300 millones de dólares obra
que ya 32 por ciento de avance y
que puede ser reemplazada por la
Base Aérea Militar de Santa Lucía
que está en etapa conceptual

No obstante Javier Jiménez

Espriú futuro Secretario de Co
municaciones y Transportes salió
ayer a avalar la propuesta de Santa
Lucía al asegurar su validez con
estudios internacionales

Este miércoles en conferencia
señaló que la consultora europea

especializada en espacio aéreo
Navblue entregó un estudio que
avala la operación simultánea de
Santa Lucía con el actual aero

puertocapitalino Benito Juárez
No obstante añadió que se de

berán de mplementar medidas

especiales en aras de duplicar la
capacidad de aterrizajes y des
pegues lo que hace falta en la
Ciudad de México razón por la cual
se construye una central nueva

Luego de la conferencia el gre
mio de las aerolíneas que operan
en el país señaló que el estudio de
Navblue no proporcionó ninguna
conclusión definitiva

Navblue hace hincapié que
esta evaluación se deberá com

plementar con muchos otros as
pectos como una evaluación eco
nómica conectividad experiencia
del pasajero infraestructura
sistemas ATM y la dotación de
personal y que cualquier decisión
relacionada con dicho proyecto no
se deberá basar únicamente en

este estudio aseguró la Cámara
Nacional de Aerotransportes

LEJOS DEL USUARIO
Un análisis de las mesas de vota

ción que se incluyen en la página

mexicodecide com mx revela que
ningún aeropuerto mexicano ten
drá una mesa de votación

Ciudades como Cancún Gua
da laja ra Monterrey que son las
que tienen el mayor intercambio

de pasajeros con al aeropuerto
de la Ciudad de México tendrán

sólo 8 y 10 casillas respectiva
mente para votación mientras
que estados como Veracruz
y Chiapas tendrán 118 y 77
respectivamente

La metodología fue llegar
a municipios donde haya más
población y abarcar la mayoría
del territorio eso no incluyó a

los aeropuertos argumentó
Jesús Ramírez Cuevas el en
cargado de la consulta y co
laborador cercando a López
Obrador

Enrique Calderón Alzati
presidente de la Fundación
Arturo Rosenblueth quien
estará a cargo de conteo ex
plicó a El Heraldo de México

que fue decisión del equipo de
transición no instalar mesas de

votación en los aeropuertos
Pero especialistas critica

ron esa determinación

Para Juan Manuel Rodrí

guez Anza director general
de la firma ConsultAir SC lo
ideal es ubicar las casillas en

los aeropuertos pues ahí es
tán los pasajeros que usan el
servicio Dada la ubicación
de las casillas veo difícil que
realmente sean usuarios del

servicio aéreo quienes asistan

a emitir su opinión
Héctor Espinoza consultor

aéreo independiente y ex di
rector general del Aeropuerto
Internacional de Toluca la
mentó la metodología Por
qué rechazar la propuesta de
incluir mesas de consulta en

los aeropuertos Ese sí hubie
ra sido un verdadero ejercicio
democrático ir y consultar a
las personas que regularmente
usan un aeropuerto captar la
necesidad su sentir su har

tazgo de que se cancelen o
retrasen vuelos en racimos

CONCAMIN POR NAIM

El presidente de la Conca
min Francisco Cervantes
votará por la continuidad de

la construcción del aeropuer
to en Texcoco y manifestó su
confianza en que la ciudadanía
decidirán por el desarrollo de

un proyecto a largo plazo
En tanto el presidente del

Consejo General de Abogacía

de México Luis Ortíz Hidalgo
pidió a la sociedad que opine
informada para que sea una
decisión técnica

Para Manuel Molano direc
tor general adjunto del Insti
tuto Mexicano para la Compe

titividad Imco los términos
en los que se hará la consulta
pública por el NAIM no son
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representativos ademas de
que el resultado no es vincu
lante con el poder de decisión
de las nuevas autoridades

sobre el futuro aeropuerto
Con información de Enrique

Torres y Nancy Balderas
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